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Compilation	  de	  délibérations	  prises	  lors	  du	  Conseil	  Municipal	  du	  28	  aout	  
2014	  à	  20h30	  à	  la	  Mairie	  

	  
Etaient présents : MM, Laurent ALBERICI, Didier ALBERT, Martine ALRAN REY, Michèle 
BIZOUARD, Bernard CABROL, Patrick CALVET, Isabelle CAYRAC, Marilyn COLIN, Sonia 
DELECOULS, Sophie DUPRE, Nicolas GALLIET, Viviane GAYRAL, Philippe GRANIER, Jean-
Marc NESEN, Florence RAULHAC, Magali TERRAL, 
 
 

Excusés : Jean-Paul RAYSSAC, Olivier SOULIE, 
 

Jean Paul RAYSSAC donne pouvoir de décision et signature à Sarah LAURENS 
Olivier SOULIE donne pouvoir de décision et signature à Sonia DELECOULS 
 
 

Magali TERRAL a été nommée secrétaire de séance 
	  
Approbation	  de	  la	  séance	  précédente	  :	  le	  procès-‐verbal	  de	  la	  séance	  du	  25	  juillet	  2014	  a	  été	  
adopté	  par	  15	  voix	  contre	  4	  .	  
	  
AVIS SUR L’ENQUETE SAS BRIANE ENVIRONNEMENT 	  
Par	   arrêté	   préfectoral	   du	   28	   juillet	   2014,	   une	   enquête	   publique	   d’une	   durée	   de	   31	   jours	   a	   été	  
ouverte	  du	  18	  août	  2014	  au	  17	  septembre	  2014	  inclus	  sur	  le	  territoire	  de	  Saint	  Juéry,	  concernant	  
la	   demande	   présentée	   par	   la	   SAS	   Briane	   Environnement	   en	   vue	   d’actualiser	   l’autorisation	  
d’exploiter	  une	  installation	  de	  traitement	  de	  verre.	  
La	   commune	  de	  Cambon	  est	   concernée	  par	   les	   risques	  et	   inconvénients	  dont	   cet	  établissement	  
peut	  être	  la	  source,	  au	  même	  titre	  que	  les	  communes	  d’Albi,	  Arthès,	  Cunac	  et	  Lescure	  d’Albigeois,	  
situés	  dans	  un	  rayon	  de	  2	  kilomètres	  autour	  de	  l’installation.	  
Le	  dossier	  complet	  a	  été	  déposé	  à	  la	  mairie	  de	  Cambon,	  et	  les	  conseillers	  invités	  à	  l’étudier.	  
Madame	   le	   Maire	   expose	   au	   conseil	   les	   raisons	   de	   l’actualisation	   du	   dossier	   ainsi	   que	   les	  
conclusions	  de	  l’étude	  des	  impacts	  sur	  l’environnement	  qui	  y	  figurent.	  
	  
Après	  discussion,	  le	  conseil	  municipal	  ne	  formule	  pas	  d’observation	  particulière.	  
Pour	  :	   17	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	   0	  
	  
CONVENTION DE MISE A DISPOSITION ET D’UTILISATION DES 
LOCAUX AVEC L’ASSOCIATION BUDOKAN 
L’association	   BUDOKAN	   JUDO	   CLUB	   DE	   L	   ALBIGEOIS	   souhaiterait	   proposer	   des	   cours	   de	   KRAV-‐
MAGA	  (self	  défense)	  sur	  la	  commune.	  	  
L’association	   a	   contacté	   le	   Club	   de	   Judo	   de	   Cambon	   pour	   vérifier	   la	   disponibilité	   du	   Dojo.	   Le	  
créneau	  horaire,	  une	  fois	  par	  semaine	  les	  vendredis	  (de	  17h30	  à	  19h)	  est	  libre.	  
Une	  convention	  est	  préparée	  pour	  la	  mise	  à	  disposition	  gratuite	  d’équipements	  publics.	  	  
Une	   réunion	   entre	   tous	   les	   utilisateurs	   du	   dojo	   (judo/taekwondo/krav	   maga)	   doit	   être	  
prochainement	  organisée.	  	  
	  
Le	  conseil	  municipal	  accepte	  	  
Pour	  :	   17	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	   0	  
	  
RAPPORT D’ACTIVITE 2013 DE LA COMMUNAUTE 
D’AGGLOMERATION DE L’ALBIGEOIS  
	  

Madame	  le	  Maire	  fait	   la	  synthèse	  du	  rapport	  d’activité	  2013	  de	  l’agglomération	  de	  l’Albigeois	  et	  
présente	  au	  conseil	  municipal	  les	  différents	  grands	  projets	  structurants	  de	  l’année.	  
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RECRUTEMENT D’UN AGENT POUR BESOIN OCCASIONNEL 
Pour	   tenir	   compte	  de	   la	  mise	  en	  place	  des	   rythmes	  scolaires	  et	  en	  attendant	   le	  déménagement	  
dans	   la	  nouvelle	  école,	  prévu	  au	  1er	   janvier	  2015,	   	   il	  est	  nécessaire	  de	  procéder	  au	   recrutement	  
d’un	  agent	  pour	  besoin	  occasionnel.	  	  
Un	  contrat	  sera	  proposé	  pour	  une	  période	  de	  4	  mois	  sur	  la	  base	  de	  24H	  par	  semaine.	  
La	   rémunération	   sera	  basée	   sur	   le	   1er	   échelon	  de	   l’échelle	   3,	   IB	   330,	  MB	  316	   correspondant	   au	  
grade	  d’adjoint	  Technique	  2ème	  classe,	  non	  titulaire.	  
Monsieur	   NESEN	   a	   demandé	   pourquoi	   la	   commune	   ne	   s’adressait	   pas	   à	   POLE	   EMPLOI	   pour	  
recruter	  du	  personnel	  sur	  un	  contrat	  aidé,	  une	  partie	  de	  la	  rémunération	  étant	  prise	  en	  charge	  par	  
l’Etat.	  
Madame	   le	   Maire	   et	   Monsieur	   GRANIER	   lui	   répondent	   que	   le	   travail	   auprès	   des	   enfants	  
nécessitent	  des	   compétences	  particulières	  et	  que	   c’est	   ce	  qui	   a	  orienté	   le	   choix	  de	   ce	  mode	  de	  
recrutement.	  	  
Un	  agent	  ayant	  déjà	  effectué	  des	  remplacements	  à	  l’école	  correspond	  au	  profil	  recherché.	  
	  
Pour	  :	   17	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	   0	  
	  
RENOUVELLEMENT DE LA CONVENTION DE MISE A DISPOSITION 
DES LOCAUX COMMUNAUX AVEC L’ASSOCIATION PARTN AIR 
	  

Monsieur	   Daniel	   BAJON,	   médecin-‐directeur,	   représentant	   de	   	   l’association	   Partn'air	   qui	   est	   un	  
réseau	   regroupant	  des	  professionnels	  de	   santé	  et	  des	   représentants	  de	  patients	  dont	   le	  but	  est	  
d'améliorer	  la	  prise	  en	  charge	  et	  la	  qualité	  de	  vie	  de	  personnes	  porteuses	  d'un	  handicap	  d'origine	  
respiratoire,	   renouvelle	   sa	   demande	   de	   disposer	   gratuitement	   la	   salle	   polyvalente	   et	   les	  
équipements	  les	  lundis	  de	  9h30	  à	  11h30.	  
	  
La	  convention	  sera	  renouvelé	  jusqu’au	  30	  juin	  2015	  
Pour	  :	   17	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	   0	  
	  
REPRESENTANTS DE LA COMMUNE AUX COMMISSIONS 
COMMUNAUTAIRES  
	  

Le	   conseil	   communautaire	   a	   acté	   la	   création	   de	   4	   commissions	   communautaires	   appelées	   à	  
donner	  leur	  avis	  sur	  les	  question	  et	  dossiers	  relevant	  de	  leur	  champ	  d’action.	  
	  
Madame	  le	  Maire	  propose	  les	  représentants	  suivants	  :	  
La	  commission	  Proximité	  travaux	  :	  titulaire	  :	  Bernard	  CABROL	  /	  suppléant	  :	  Philippe	  GRANIER	  
La	  commission	  Environnement	  :	  titulaire	  	  Nicolas	  GALLIET	  /	  suppléant	  :	  Marilyn	  COLIN	  
La	   commission	   Mobilité-‐Habitat-‐Urbanisme	  :	   titulaire	  :	   Martine	   ALRAN	   REY	   /	   suppléant	  :	   Didier	  
ALBERT	  
La	  commission	  Culture-‐Sports-‐Politique	  de	  la	  ville	  :	  titulaire	  :	  Sophie	  DUPRE	  /	  suppléant	  :	  Jean	  Paul	  
RAYSSAC	  
	  
	  

Pour	  :	   17	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Contre	  :	  0	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Abstention	  :	  	   0	  
	  

Sarah	  LAURENS,	  Maire	  
ALBERICI	  Laurent	   	   	   ALBERT	  Didier	   	   	   	   ALRAN	  REY	  Martine	  
BIZOUARD	  Michèle	   	   	   CABROL	  Bernard	   	   	   CALVET	  Patrick	  
CAYRAC	  Isabelle	  	   	   	   COLIN	  Marilyn	   	   	   	   DELECOULS	  Sonia	  
DUPRE	  Sophie	   	   	   	   GALLIET	  Nicolas	  	   	   	   GAYRAL	  Viviane	  
GRANIER	  Philippe	   	   	   NESEN	  Jean	  Marc	   	   	   RAULHAC	  Florence	  
RAYSSAC	  Jean	  Paul	  	   	   	   SOULIE	  Olivier	   	   	   	   TERRAL	  Magali	  


